
 
Abg. Frohnhöfer sprach der Verwaltung ihre Anerkennung aus, dass sie die Vorschläge des 
Ausschusses aus seiner Sitzung am 27.01.2010 so schnell umgesetzt habe. Der Ausschuss fasste 
folgenden Beschluss: 


